

Neues beginnt in Tansania

Einweihung des Kindergartens in Mlenga

Mlenga, Tansania, 11. September 2010

Hurra, der Kindergarten in Mlenga konnte am 11. September 2010 von Bischof Jakob Mameo aus Morogoro mit zahlreichen Gästen und großer Gemeinde eingeweiht und gesegnet werden.

Bei diesem Fest tanzten und sangen die Kinder von Mlenga, Pastor Reinhard Friedrich überbrachte Grüße und Segenswünsche der Berchtesgadener Partnergemeinde und des Tansania-Arbeitskreises. Unsere Freude ist gewaltig groß, jetzt kann „Neues beginnen“ im dritten Kindergarten in Mlenga, einem Nachbarort von Bumila.

Beim zweijährigen Bau gab es große Wasserprobleme. In Mlenga selbst ist keine Wasserquelle vorhanden. Vom 6 km entfernten Bach wurde das wertvolle Gut mit Eseln zur Baustelle transportiert (s. Foto). Daher ist heute die Freude umso größer, alles hat ein gutes Ende für die Kinder in Mlenga gefunden. Ca. 90 Kinder können hier den Kindergarten besuchen und erhalten täglich eine warme Mahlzeit.

Die Kostenabrechnung des Dekanats Mpwapwa ergab einen Baupreis von € 12.000 - auch in Tansania sind die Preise für Baumaterialien enorm gestiegen.

Allen Spendern und Gebern in Berchtesgaden und Umgebung sagen wir im Namen der Kinder von Mlenga „Asante sana“ - herzlichen Dank!



Annegret Gaffal